



Zeit der Lämmer auf dem Samerberg

Beitrag

Froh, ja sogar lammfroh sind Menschen und Tiere, wenn sie dank wärmender Frühjahrs Sonne wieder aus den Häusern und Ställen auf immer grüner werdende Wiesen gehen können – so wie in diesen Tagen dieses Erlebnis überhaupt zum ersten Mal sechs Lämmchen auf dem Samerberg verspüren und genießen konnten. Das weiche Fell der neugeborenen Lämmer war natürlich eines der höchsten Gefühle für Kinder und Erwachsene, da mangle es nicht an Streicheleinheiten. Die Lämmer blökten vor sich hin, als würden sie den Kindern ganz viel zu erzählen haben und sie wuseln zwischen den erwachsenen Schafen hin und her und es wird geschubst und gerangelt. Manche laufen auf die Kinder zu während andere Lämmer so scheu sind, dass sie sich nicht gleich von den Kindern streicheln lassen wollen. Aber am Samerberg herrscht Harmonie zwischen den Geschöpfen.

Fotos: Rainer Nitzsche















Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Samerberg